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会長方針「コミュニケーションの活性」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我等の生業』 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

■会長挨拶       横山 豊会長 

 

皆様こんばんは。 今日から会場が全日空からアクアベールに変更になっ

たということで皆さん何かお気づきの点もあるのかなと思います。 ご

意見ご要望があれば会長、幹事迄ご意見を頂ければありがたいです。さ

て先日のガバナー公式訪問の翌日に僕、後藤幹事、僕の会社の職員２名、

高橋さんで全日空からすべての荷物をアクアベールに搬入いたしました。

入りきらない荷物は翌日千葉委員長に処分していただきました。荷物は

搬入いたしましたが、荷物を整理して不用品を処分する仕事が残っております。後ほど幹事よ

り片付け、不用品の処分の日程を皆さんにお伝えしますが、これは会員全員でやっていただき

たいと思っていますのでご協力よろしくお願いいたします。さて今月はロータリーの友月刊で
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ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『ロータリーの友月間』 
 

■日時：令和６年 9月 3日（火）１9時 0０分～ ■例会場：アクア・ベール 

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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す。今年度もベイロータリークラブの奉仕事業、親睦活動、話題などを積極的に発信していき

たいと考えておりますのでご協力よろしくお願いいたします。それでは貝嶋理事委員長よろし

くお願いいたします 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

 

本日の幹事報告は 6点。 

1 点目 今月のロータリーレートはアメリカが祝日のため更新されてお

らず、次週報告します。 

2点目 紋別ロータリークラブより 70周年記念式典の祝電のお礼文が

届いております。 

3点目 小谷ガバナーより公式訪問例会のお礼文が届いております。 

4 点目 釧路 RC、釧路北 RC、釧路西 RC、釧路東、釧路南、浜中 RC、

根室 RC よりそれぞれ 9 月の例会プログラムがとどいております。根室 RC からは会報も届

いております。個人 BOXの上に置いておきますのでご覧ください。 

5点目 9月 24日の例会終了後、ロタリーの備品の不要なものを選別しますのでお手伝いお

願いします。 

6点目 本日例会終了後、この会場で理事役員会を行いますので関係者はお残りください。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 漆崎 隆君（昭和 23年 9月 5日（76歳） 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 29000円 

【貝嶋理事委員長、宜しくお願い致します。】 横山豊君、後藤義信君 大越拓也君、平野知子君、森圭一郎君、

漆崎隆君、伊藤広樹君、沢田雅仁君、美馬嵩俊君、貝嶋政治君、遠藤若枝君、千葉潔君、葭本正美君、倉茂義衛

君、植原元晴 皆さん、ありがとうございました。  

・本日のプログラム 

「ロータリーの友月間」  

「ロータリーの友」から見た釧路ベイロータリークラブ 

皆様今晩は。今月は「ロータリーの友」月間です。昨年は担当例会に出席できず、森会員にご迷惑をおかけして
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しまいました。本日はそのリベンジです。 「ロータリーの友」の購読はロータリアンの義務の一つで、毎月、個人

のボックスに入っています。私が初めて手にした「ロータリーの友」は１９９７年（平成９年）の７月号でした。その

頃の雑誌のサイズは B５版でした。全１１２ページのうち、記事が９４ページ、広告が１８ページもありました。 

初めて掲載された我がクラブの記事は、１９９９年（平成１１年）の９月号でした。１９９７年１２月に釧路北高イン

ターアクトが設立された事、その時の初代会長と幹事が卒業する時、それまでの功績に対して表彰したとの記

事でした。尚、その後釧路北高は釧路明輝高校に名称変更しています。そして明輝高校インターアクトは２０１６

年４月に解散しております。 次に掲載されたのは２０００年（平成１２年）３月号です。１９９９年、紋別港 RCの

田巻ガバナー主催の地区大会を我がベイロータリークラブがホストしました。我がクラブの会員が投稿したわ

けではありませんが、我がクラブがホストしたとの記事が掲載されています。 ２００２年（平成１４年）７月号か

ら雑誌のサイズが B5版から A４変形版に変更され、中綴じ製本になりました。高齢者への配慮から文字が大

きくなりました。そして会員減少による販売部数の減少等に対するコストダウンのためにページ数を１１０ペー

ジから９６ページに減らしました。広告も８ページになっています。 次の記事は２００１年（平成１３年）１月号の

第４回５ベイ友好サミットです。鈴鹿ベイＲＣからの投稿ですが、ホストクラブは釧路ベイＲＣでした。この頃はど

のクラブも会員数は多く、元気で、5クラブの参加者が約３００人と書かれています。 その後しばらく記事は

なく、次に掲載されたのは２００９年（平成２１年）６月号で、「ひな祭り例会」でした。松尾恵子副会長の提案で２

００１－２００２年度から始まり、この年、会員は夫人同伴、釧路市内クラブの女性会員、そして白糠 RCからは

夫人同伴の集団メークアップとして参加して頂き、参加人数７４名という大人数での例会でした。 次は２０１２

年（平成２４年）１１月号のバナー自慢です。我がクラブのバナーの説明として、世界三大夕日の街・釧路と称さ

れる夕日をイメージしたあかね色をバックに、釧路川に架かる北海道三大名橋の幣舞橋から見える港の風景

と、橋上彫刻「四季の像」の一つ、冬の像を配しましたと記載されています。 次は２０１３年（平成２５年）７月号

で葭本正美ガバナーの記事です。簡単な履歴、趣味、そしてガバナー方針などが記載されています。 次は２０

１３年（平成２５年）１２月号の地区大会の記事です。体調不良の葭本ガバナーの代わりに、前年度ガバナーの櫻

田正弘がアクティングガバナーを務めたと記載されています。この時、初めてアクティングガバナーという役職

があることを知りました。現職のガバナーが地区大会を欠席するなんてこれまでなかったでしょうから・・。 次

の記事は２０１４年（平成２６年）４月号の「ロータリーの友」月間にちなんだ高橋与志一会員の記事でした。ロー

タリーの友を見直すきっかけ、現在のロータリーの友に対する心境の変化について述べられています。 次は２

０１５年（平成２７年）８月号の「ポリオ撲滅募金運動」の記事です。３月２２日にこども遊学館で行い、１万８７０５

円が集まりました。他に「未来の夢計画」についての記事も記載されていました。 次は２０１６年（平成２８年）６

月号の「名前が縁で・・・」の記事です。共通の名前を冠したクラブが複数あり、そうしたクラブ同士の、地区を越

えた交流事例が紹介されています。「日本さくらロータリー会」「お城名ロータリークラブ交流会」「日本国内モ

ーニングロータリークラブ」「川クラブ友好の集い」「全国空港 RCフォーラム」に加えて「７ベイ RC友好会」の

記事もありました。その年のホストクラブが館山ベイ RCだったため、館山ベイ RCの岡本良二会長がその年

の記念事業や７ベイ RC友好会の歴史について記載しています。 ２０１６年７月号からそれまでの A４変型判

から A４版に変更されました。表紙や裏表紙もページに含まれるようになり、全９２ページ、広告はほとんど無

くなっています。 次の記事は２０１８年（令和元年）８月号の「声」です。「ロータリーの友」の記事についての感

想、意見などが記載されています。実は意見を述べる為に投稿したのではなく、毎月掲載されているクイズに
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応募し、その時に印象に残った記事について記載したところ、それが掲載されたのでした。 次は２０２１年（令

和３年）７月号です。漆崎隆ガバナーについての紹介文を成田育夫会員が書いています。 次は２０２１年（令和

３年）１２月号の「ロータリー奉仕デー ３クラブ合同で海岸清掃」の記事です。釧路ベイ RC、釧路南 RC、白糠

RCの３クラブ合同で２４人が参加し、白糠町道の駅「恋問」付近の海岸を清掃、７０ｋｇのゴミを収集していま

す。 次は２０２２年（令和４年）１月号の地区大会の報告記事。小沢一彦 RI会長代理からの講評で、「心に残る

地区大会であった」と高評価を頂だいています。 次は２０２２年（令和４年）２月号。ガバナーのロータリー・モ

メントの中に漆崎隆ガバナーのロータリーに対する感想が述べられています。 次は２０２２年（令和４年）６月

号の「私の宝物」コーナー。森圭一郎会員がミニカーのトミカが自分の宝物だと書いています。 次が２０２３年

（令和５年）４月号。釧路ベイ RC杯将棋大会の記事でした。 最後は２０２４年（令和６年）４月号。昨年と同じく

釧路ベイ RC杯将棋大会の記事でした。 以上が「ロータリーの友」に掲載された我が釧路ベイ RCの記事で

す。これからもできるだけ投稿して、釧路ベイ RCの存在をアピールしていきましょう。 時間が余りましたの

で「ロータリーの友」から私が非常に役に立った記事の一つをご紹介致します。これは２０１４年（平成２６年）４

月号で、ガバナーノミニー・デジグネートについての説明です。 地区では、ガバナーノミニーを、ガバナーとし

て就任する日の直前３６か月前から２４か月前までの間に指名しなければなりません。ガバナーノミニーは、就

任する１年前の国際大会で選挙され、その直後の７月１日にガバナーエレクトになります。 ガバナーエレクトに

なるのは１年前からですから、２４か月以前にガバナーノミニーが指名された場合、ガバナーノミニーが２人存

在する時期があります。これでは分かりにくいので、就任まで２４か月以上ある人をガバナーノミニー・デジグ

ネートと呼ぶという立法案が２０１３年４月に開催された規定審議会で採択されました。デジグネートは「（役職

に）指名された（が未就任の）」という意味だそうです。 それではこれで本日の卓話を終了致します。ご清聴有

難うございました。 

 

 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 ２０名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 15名 名 /名 名 / 名 75％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 
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